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Fachschaftsrat Mathematik
Protokoll zur FSR-Sitzung am 2018-01-08

Sitzungsleitung: Philipp Mickan, Protokollführung: Felix Hilsky

1 Begrüßung und Formalia
Anwesende FSR-Mitglieder:
Tilmann Bartsch, Joshua Blöcker, Jakob Galley, Angelina Hofmann, Laura Kaiser, Vera Könen (bis TOP
10 Lehrpreis), Philipp Mickan, Paul Senf, Georg Zenker, Alexander Ziegler

Unentschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:
Nina Rudloff

Gäste:
Felix Hilsky, Felix Völker (bis TOP 3 Berichte , ab TOP 5 FSR-T-Shirts), Kay Schmidt (bis TOP 5 FSR-T-
Shirts)

Philipp Mickan eröffnet die Sitzung um 16:44 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 10 von 11 Mitgliedern
festgestellt. Alle offenen Protokolle werden vertagt. Felix Hilskywird die aktuellen Protokolle zusammenfassend
verschicken.

Gesundes neues Jahr.

2 Wahlen und Entsendungen
2.1 Fachschaftenverteiler
Wir haben jetzt wirklich einen Fachschaftenverteiler um alle Mathematikstudierende zu erreichen. Dafür
bekommen wir einen Zugangscode. Es erscheint uns sinnvoll, dass dies der Wahrheitsminister übernimmt, da
dieser auch den νsletter verschickt.

Antrag

Antragsteller Alex
Antragstext Der FSR möge beschließen, dass Alex diesen Zugang zu bekommt.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

2.2 MatNat-Konvent
Paul berichtet, was der MatNat-Konvent in der Vergangenheit getan hat: sich auf Bereichsebene austauschen,
Scinema und PowerPointKaraoke organisieren. Es ist ein inoffizielles Gremium und damit offen für alle
Interessierten. Vera, Jakob, Joshua haben Interesse und Paul wird sie zu Anfang begleiten.

2.3 Lehramtsposten
Antrag

Antragsteller Vera
Antragstext Der FSR möge beschließen, Vera für den Prüfungsausschuss Lehramt und das ZLSB Gremi-

um zu entsenden und für die Studienangelegenheiten Lehramt zu bestimmen.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.
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2.4 Prüfungsausschüsse Diplom
Wir haben in der konstituierenden Sitzung zwei Menschen für „den“ Prüfungsausschuss Diplom entsendet.
Allerdings gibt es drei Prüfungsausschüsse Diplom: Mathematik, Wirtschaftsmathematik und Technomathe-
matik mit jeweils einem Sitz. Daher werden die Entsandten Agnes Reuschel und Paul sich einigen, wie sie das
unter sich regeln.

3 Berichte
• Paul berichtet aus dem StuRa: „Am wichtigsten war der Beschluss des Haushaltsplan. Dabei wurden
noch ein paar Änderung basierend auf Abrechnungen aktueller Finanzanträge berücksichtigt und
der Plan entlastet. Weiterhin ging es darum, dass der Techniker aufgrund von familiären Gründen
gekündigt hat. Daraus resultierend wurde besprochen, ob das Stellenkonzept überarbeitet werden soll,
der Materialverleih wurde gestoppt und es wurde ein Finanzantrag zu einer Einstellungskomission
angenommen. Außerdem kam als Initiativantrag ein Finanzantrag zu einer Erststeuerberatung, um
festzustellen, ob der StuRa steuerpflichtig ist. Die bereits angesprochene Beitragsordnung wurde zur
schriftlichen Abstimmung gestellt. Finanzanträge zum Chinesischen Neujahrsfest, einem Kino-Abend
von WHAT, sowie zu einem Sporartübergreifenden Turnier wurden angenommen. Die TUUWI ist nun
Arbeitsgemeinschaft und im Zuge dessen wurde die Beziehung zum StuRa, sowie die eigene Satzung
präzisiert. Zum Schluss wurden noch einige Entsendungen/Wahlen vollzogen, wodurch unter Anderem
Paul Senf jetzt im Referat Vernetzung und LuSt ist.“ Für den StuRa-Verleih kann und sollte man sich
engagieren.

• Alex berichtet vom Profstammtisch am 2017-12-19. Kay Schmidt fand ihn gut.

• Kay Schmidt berichtet, dass die Evaluation durchgeführt wurde. Dank an Kay Schmidt für seine Arbeit.

• Paul berichtet aus dem Fakultätsrat. Prof. Voigt ist Dekan geworden/ geblieben. Stellvertreter sind Prof.
Bodirsky und Prof. Fischer. Prof. Schilling hat sich an den Studiengangsevaluationen zu den Master
Studiengängen gestört. Es wurden Ideen zum größeren Praxisbezug gesammelt. Prof. Neukammkann sich
Ringvorlesung-ähnliche Veranstaltungen vorstellen. Joshua berichtet von Ringvorlesungen im Ausland,
die er sehr gut fand. Kay Schmidt und Jakob haben prinzipiell Interesse an solch einer Veranstaltung.
Prof. Hoffkamp möchte freiwillige Praxisbezogene Seminare anbieten.

Die Fakultät Mathematik hat die Trägerschaft für die Mathematikstudiengänge übernommen.

4 Veranstaltungen
4.1 Winterball
Es läuft alles. Wir haben einen DJ.

Es gibt die Möglichkeit, die Besetzung der Garderobe als Studierende zu übernehmen. Joshua und Jakob
würden einen Teil übernehmen. Angelina vermutet, dass am Ende nicht genug Helfende zur Verfügung stehen.

Ein Meinungsbild ergibt 5 für eine Fremdgarderobe.Damit werden wir versuchen, die Garderobe vom
Ballhaus Watzke machen zu lassen. Das Geld reicht dafür, es ist nur noch nicht klar, ob das Ballhaus jemanden
findet.

Es wurden 99 Karten gekauft, davon ca. von 35 Absolventen, 45 von Uni-Angestellte, der Rest vom FSR und
Studierenden.

Der Tanzvorbereitungskurs findet um 17 Uhr am Donnerstag, 2018-01-11, in WIL C207 statt.

4.2 Sommerfest
SadC wird nicht wieder stattfinden. Dafür gibt es die Initiative vom FSR Physik, eine ähnliche Veranstaltung
wie der Willerswiesenanteil des SadC diesen Sommer zusammen mit uns zu veranstalten.
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Joshua, Laura, Angelina, Paul haben Interesse an der Organisation.
Es wird die Möglichkeit andere Fachschaften zu involvieren besprochen, aber bei Biologen und Chemikern

kein Interesse vermutet.

4.3 Crime Campus
Felix Hilsky wird der Ansprechpartner für den Crime Campus. Er meldet sich bei den Orgas.

4.4 Uni Live
Uni Live findet demnächst statt. Die Aufgabe, die zu vergeben ist, ist Anschauungsmaterial zu finden, Studie-
rende und Profs für die Schichten zu finden und E-Mail-Kommunikation. Joshua wird sich kümmern.

Finanzantrag TODO Finanznummer

Antragsteller Philipp
Antragstext Der FSR möge beschließen, für Knabberkram undMaterial für Uni Live einen Finanzrahmen

in Höhe von 15 Euro zur Verfügung zu stellen.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Alex merkt an, dass die Geometrie schöne Ausstellungsstücke hat und wir einen Rubikscube hinlegen können.

4.5 Japlatreff
Das Jahresplanungstreffen, auch Klausurtagung genannt, kann Ende Januar stattfinden.

Vera (und weitere) haben nicht genug Zeit zum Wegfahren.
Ein Meinungsbild ergibt, dass 4 nicht wegfahren möchten, 5 möchten wegfahren.
Damit wird Samstag, 2018-01-27 mit umliegenden Nächten geplant. Wer nicht übernachtet, kommt am

Samstag hin und fährt wieder zurück. Alex, Paul und Joshua überlegen sich eine detailliertere Planung. Dafür
brauchen sie Themen von allen.

4.6 Sprechstunde der stellvertretenden Gleichstellungsbeauftragten
Antrag

Antragsteller Philipp
Antragstext Der FSR möge beschließen, Agnes Reuschel in Zukunft Montags, 4. DS das Büro für eine

Sprechstunde nutzen kann.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Es gibt Gelder für Gleichstellung, die für tolle Veranstaltungen genutzt werden könnten. Ideen her!

4.7 Scinema
Alex hat nicht genug Zeit um sich ausreichend um das Scinema zu kümmern. Dafür sucht er Unterstützung.
Wir haben uns halbwegs auf einen Film geeinigt. Jetzt muss die Organisation mit KiK und einem:r Dozierenden
stattfinden. Es findet sich niemand, der:die Alex unterstützt. Er braucht auf jeden Fall Hilfe.

4.8 Profstammtisch
Dieses Semester gibt es wohl keinen Profstammtisch mehr. Dafür werden wir auf Veras Initiative hin eine
Liste an die Pinnwand hängen, an der Menschen ihre Einladungswünsche schreiben können.

3



Protokoll zur FSR-Sitzung am 2018-01-08 Seite 4 von 6

4.9 Fachschaftswanderung
Letztes Jahr gab es zum Dies Academicus eine Wanderung in der Dresdner Heide. Der Vernetzungsgedanke
kam nicht durch, sonst war es toll.

Paul, Felix Hilsky und weitere finden den Dies Academicus unpraktisch, da an diesem Tag viele Veranstaltun-
gen auf dem Campus stattfinden. Laura und Paul finden ein Wochenende besser. Vera findet ein Wochenende
schlecht, da Uni-Angestellte da kaum Zeit haben. Paul schlägt Feiertage vor, aber da gibt es wohl keinen außer
1. Mai, der uns einfällt. Ein anderer Kompromiss könnte ein Freitag-Nachmittag sein.

Vera und Kay Schmidt übernehmen die Orga.

5 FSR-T-Shirts
Paul und Alex haben T-Shirt-Entwürfe gestaltet.

Die Überlegungen beinhalteten:

• Sollen persönliche Namen enthalten sein?
• Soll ein (großes) Symbol auf dem Rücken gedruckt sein? Ggf. eine Rückennummer?
• Welche Farbe soll das T-Shirt haben?

Meinungen:

Angelina gut: Schwarz, doof: Symbol, Nummer, gut: Symbol variabel
Joshua gut: Namen, Bourdoux (Bela-rot)
Laura gut: Namen ok: nicht-einheitliche Farbe
Vera gut: blau, gelb, da schwarz und weiß nicht auffallen, Symbol: TU-Logo
Paul, Alex gut: Einheitlichkeit
Paul, Philipp doof: rot, da das die Physikerfarbe ist
Angelina gut: blau auf rot
Joshua doof weil teuer: großes Symbol
alle gut: Name unter kleinem Logo auf linker Brustseite

Wir machen ein Meinungsbild zur Gestaltung der Rückseite:

Option 1: Schrift klein ohne Logo: 6 Stimmen
Option 2: Schrift groß ohne Logo: 4 Stimmen
Option 3: Schrift klein mit TU-Logo: 1 Stimme
Option 4: Schrift klein mit variablem Logo: 9 Stimmen

Wir machen ein Meinungsbild zur Farbe:

• Bourdoux (Bela-rot): 5 Stimmen

• Uni-Blau: 1 Stimmen

• Ananasgelb: 5 Stimmen

Schriftfarbe: Mit Ananasgelb auf Bourdoux ist Paul nicht ganz zufrieden, die anderen finden es in Ordnung.
Schwarz auf Ananasgelb wird abgelehnt.

Alex schlägt vor, dass wir eine gewisse Einheitlichkeit bei der Farbgestaltung unseres Auftretens finden
können, inklusive Logo(s) und Website.

Paul und Alex werden die Entscheidungen und Meinungen einarbeiten.
Wir müssen uns entscheiden, wer die T-Shirts bezahlt. Angelina, Joshua und Vera sind dafür, dass der FSR

sie bezahlt und jeder einen Beitrag für die Customisierung bezahlt. Alex und Paul sind sich unsicher, ob es so
sinnvoll ist, dass der FSR etwas bezahlt da wir sie nicht unbedingt brauchen um bekannt zu sein. Vera sieht die
Außenwirkung als wichtig an. Wir wissen noch nicht, wie andere es finanzieren und informieren uns.

Felix Völker schlägt vor, unbenamste T-Shirts für Veranstaltungen FSR-finanziert zu haben und benamste
für alle, die diese selbst bezahlen möchten.
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6 Zugangsberechtigung
Antrag

Antragsteller Felix Völker
Antragstext Der FSR möge beschließen, Felix Völker für seine Arbeit für die FSR-Technik einen Büro-

schlüssel behält.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Antrag

Antragsteller Felix Hilsky
Antragstext Der FSR möge beschließen, Felix Hilsky für seine Protokoll-, Verleih- und Klausurarbeit

für den FSR einen Büroschlüssel behält.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Antrag

Antragsteller Agnes Reuschel
Antragstext Der FSR möge beschließen, Agnes Reuschel einen Büroschlüssel erhält. Begründung per

e-mail: „Wie in der konstituierenden Sitzung schon angekündigt, würde ich gerne eine Sprechzeit
als stellvertretende Gleichstellungsbeauftragte anbieten und dazu das FSR-Büro nutzen. Dabei
habe ich an ein offenes, informatives Format gedacht, sodass es kein Problem ist, wenn weite-
re FSR-Mitgleider/Assoziierte da sind; im Gegenteil: auch ihr seid herzlich eingeladen, insb. zu
diesem Termin eure Fragen und Ideen loszuwerden. Als Termin schlage ich Montag, 4. DS (im
Sommersemester ggf. neuer Termin).“ .

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

7 Bürozeiten
Bitte in die Bürozeitenliste eintragen.

8 Anschaffungen für den FSR: Scanner
Die Finanzer können einen Scanner gut gebrauchen. Felix Völker präsentiert einen Scanner aus dem Ar-
chiv. Die Technik nimmt ihn in Betrieb. Dabei finden wir noch einen Anrufbeantworter mit Kassetten als
Speichermedium.

Wenn jemand noch etwas für die FSR-Arbeit braucht, kann dies i.d.R. bezahlt werden.

9 Sitzungstermine
Vera merkt an, dass der Sitzungstermin Montag 16:40 für sie häufig schlecht ist. Da niemand damit ein Problem
hat, wird Montag 16:30 der reguläre Sitzungstermin.

10 Lehrpreis
Wir haben keine neuen Vorschläge. Vera hat Vorschläge, die sie per E-Mail rumschicken wird.

11 Gruppenfoto
Wir brauchen ein Gruppenfoto mit allen. Alex erstellt ein dudle um einen Termin dafür zu finden.
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12 Ersti-Fahrt
Angelina wird sich um Unterkünfte für die Ersti-Fahrt kümmern. Prima!

13 νsletter
Aufgrund fehlender Themen gibt es keinen aktuellen νsletter.

14 Sonstiges
14.1 Drucker
Die Mengen an privatem Druck am FSR Drucker sollten begrenzt werden. Felix Völker ist nicht klar, warum
wir die Resourcen der Fakultät nicht nutzen sollten. Wir haben die Drucksachen nur für FSR-Zwecke. Also:
keine gigantisch großen Dokumente ausdrucken!

14.2 StuRa-Kalender
Jakob wird unsere Veranstaltungen in den StuRa-Kalender eintragen. Danke und gute Idee.

Jakob schlägt vor, das Vernetzungstreffen auch mal selbst auszurichten. Paul findet die Idee gut. Paul:
„Vernetzung ist super!“

Philipp Mickan schließt die Sitzung um 19:02 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2018-01-22 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Philipp Mickan Felix Hilsky
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